

Thonon Chablais

Ils soutiennent une association d'aide aux habitants du Népal

Le Centre international d'exploration de l'Himalaya est une association humanitaire active au Népal. Elle fournit un soutien crucial en matériel et formation. Elle compte une centaine de membres en France et une dizaine dans le Chablais.

Le Centre international d'exploration de l'Himalaya (ICEH) est une association loi 1901 qui effectue des actions humanitaires au Népal. Alors que quatre de ses membres sont originaires de Thonon et du Chablais, cette dernière organisait son assemblée générale samedi 24 février dans la salle des associations de Margencel, en présence de son président, Maurice Duchêne. Ce dernier réside six mois par an dans ce pays situé entre l'Inde et le Tibet, secoué par des tremblements de terre réguliers, dont le plus meurtrier s'est produit en 2015. Il apporte son soutien humanitaire aux populations locales totalement démunies.

Un soutien matériel et logistique

Également rattachés à la section départementale de la Fédération française de sauvetage et de secourisme (FFSS74), Annick, Béatrice, Christian et



Plusieurs valises de matériel de secours sont prêtes à décoller direction le Népal. Photo Le DL/G.B.

Franck sont d'ardents supporters de ces actions dans ce pays depuis 2017. Ils apportent deux fois par an, à raison de deux séjours d'une quinzaine de jours, un soutien matériel et logistique au niveau de la formation des populations sur le plan des secours dans les villages ainsi qu'auprès des institutions francophones. Ils fournissent notamment du matériel de formation aux premiers secours, comme les mannequins, pansements, soins, tenues et surtout, ils forment aux gestes à effectuer en cas de danger. Ils financent et transportent avec eux tout ce matériel qui sera

laissé sur place. Ils payent eux-mêmes leur voyage en avion et leurs déplacements et logement sur place.

En fin d'assemblée, un diplôme d'honneur a été remis à Christian Curvat, président de la FFSS 74 qui fournit à l'association aide, matériel et logistique lors de ses interventions népalaises salutaires pour la population locale.

On dénombre près d'une dizaine de membres de l'ICEH dans le Chablais et une centaine en France, attendus au Népal avec impatience chaque année.

● G.B.